
Bericht des Sportwartes für das vergangene Jahr 2023 

 

Wie immer begann unser Trainingsjahr mit dem Stadttraining, 

dem sogenannten Verkehrsteiltraining. Von Anfang Januar, bis 

Ende März waren wir 3 mal in Winterbach und 7 mal in 

Schorndorf,  im Training. 

Danach ging es mit dem Training auf dem KTSV-Gelände weiter. 

 

Am 18. Februar 23 war die KG 10, des Swhv, mit dem Info-Tag, 

bei uns  hier zu Gast. Es waren sehr viele Übungsleiter und 

Trainer, der Vereine aus der KG gekommen. 

 

Am 18.und 19. März 23 hatten wir in unserer Abteilung, Julia 

Wagner, zu einem sehr lehrreichen Basis- und Begleithund-

Seminar eingeladen. Hier waren 10 Teams und einige HF ohne 

Hund dabei. 

 

Vom 21. auf 22.April 23 übernahm unsere Abteilung beim 

Motorrad-Treffen des KTSV, die Nachtwache. Es waren dabei : 

Ulrike Kochendörfer, Ines Sebastian, Brigitte Theuss und ich… 

 

Am 11. Juni 23 war ein RO-Tunier in Stgt./Mühlhausen, wo Anne 

Dorn, bei Beginner, mit 100, von 100 möglichen Punkten und 

Luitgard Leykauf in der Klasse 1 mit 89 Punkten erfolgreich 

waren. 

 

Vom 17. auf den 18. Juni 23 übernahmen wir wieder eine 

Nachtwache, beim familiären Oldie-Treffen in Hößlinswart. Hier 

waren Theo Eckehardt, Yvonne Bräckle, mit ihrem Vater und ich 

dabei. 

 

Am 22. und 23. Juli 23 ladete die KG 10, des Swhv, beim VdH-

Winterbach, zu einem Seminar  für alle Trainer, der 

Bassisausbildung, mit Julia Wagner ein, bei dem ich 

teilgenommen habe. 



 

Am 16. / 17. Sept. 23 richtete der KTSV, mit dem Obst- und 

Gartenbauverein  in Hößlinswart eine Hocketse aus, bei der sich 

Hans Knauß, Thorsten Lange, Brigitte Theuss, Ines Reetz und ich, 

aus unserer Abteilung, aktiv beteiligten und fleißig waren. 

Auch einige Kuchenspenden kamen von unsren Mitgliedern. 

 

Am 23.Sept. 23  hatten wir unser 1.Sommerfest, der Abteilung, 

mit einer Hunderally und gemütlichem Beisammen sein. 

 

Am 07. Okt. 23 hatten wir unsere 1. BH-Vereinsprüfung, die alle 

Prüflinge  bestanden haben. 

Herzliche Glückwünsche gehen an dieser Stelle an : Anita Zauter, 

Franzi Rösch, Luitgard Leykauf, Reglindis Rempel, Claudia 

Kleindienst, Susanne Intelmann, Arta Grünitz,Theo Eckehard, 

Brigitte Theuss und Uwe Wagner mit der Fährtenprüfung. 

Ich möchte mich auch noch bei allen Helfern, die zum 

erfolgreichen Gelingen der Prüfung, beigetragen haben, ganz 

herzlich bedanken, denn ohne diese Helfer wäre so eine Prüfung 

nicht durchführbar. 

 

Die Abteilung hat sich entschlossen, ab Jan. 24 auch 

Welpentraining anzubieten, deshalb wurde am 04. Nov. 23 schon 

mal das geplante  Trainingsgelände, in einem kleinen 

Arbeitsdienst auf Vordermann gebracht und die ersten Geräte 

aufgestellt. 

Zu unserem Erstaunen waren schon Anfang Dez. 23 die ersten 

Welpen bei uns im Training. 

 

Am 15.12.23 beendeten wir unser Trainingsjahr mit einem 

gemütlichen Beisammensein bei Mira im Nebenraum. 

 

Ich bin am Ende meiner Ausführungen. 

Herzlichen Dank für Eure Aufmerksamkeit. 
gez. Günter Dorn 


